
Protokolleintrag vom 27.02.2008

2008/101
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) vom 27.2.2008:
Fussball-Europameisterschaft (EURO 2008), Vergabe städtischer Eintrittskarten
 
Von Markus Knauss (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) ist am 27.2.2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Eine Frage, die unsere lokale Politwelt derzeit umtreibt und sicher auch eine breitere Öffentlichkeit interessiert dürfte: wer bekommt denn nun städtische
Eintrittskarten für die drei Spiele an der Fussballeuropameisterschaft 2008 in Zürich? Unter dem Motto "Wir leben Transparenz" bitte ich deshalb den Stadtrat um
die Beantwortung folgender Fragen:
 

1. Wieviele Eintrittskarten erhält die Stadt Zürich für die drei Spiele der Fussballeuropameisterschaft, die nicht in den Verkauf gelangen?
2. Welche Kosten entstehen der Stadt Zürich?
3. Nach welchen Kriterien werden diese Karten verteilt?
4. Wer erhält Karten und wieviele (gebeten wird um eine Auflistung mit Personenangaben, Anzahl der Eintrittskarten, Kategorie der Einrittskarten und dem

Vermerk, ob diese Karten gratis abgegeben oder der Stadt Zürich vergütet werden müssen)?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


